

昨年12月、本校初の台湾への修学旅行が三泊四日で実施され、一年生（現三年生）が富士山静岡空港から中華航空のチャーター便で旅立った。静岡空港からのチャーター便を利用しての海外修学旅行は初めてのことであり、出発当日は地元テレビ局静岡第一テレビも取材に訪れて、その様子がニュースでも放映された。

静岡空港登着により、出発日も午後から研修が可能となり、各クラスごとに空港から九份や淡水など台北郊外の研修地を研修することができた。帰国日も午前中いつぱりを研修において、台北の故宮博物院等へのクラス研修などを行うことができた。

研修先に台湾が選ばれたのは、台湾がこの時期気候も温暖で、治安が比較的よいことに加え、班別研修などで、より効果的な研修が行えるためである。静岡空港には台湾への定期便は就航していないが、静岡空港はじめ関係者の尽力によって、静岡空港から総勢三百人以上が搭乗できる大型の機種が富士山静岡空港には台

位の尽力に改めて感謝申し上げたい。

今回見聞した台湾での経験を、今後に生かしてもらいたいと願うとともに、関係各位の尽力に改めて感謝申し上げたい。

本年度は、平成23年8月20日（土）、静岡市葵タワー「グランディエール」ブケトーカイにて同窓会総会が開催されます。当日は、今回初の静岡支部との合同懇親会も開催され、今までにも増して参加いただけると思っておりますのでお誘い合わせの上、お越し下さい。

内容は、22年度決算報告、23年度収支予算の承認、本年度の活動内容等を議論していくべく予定です。なお、決算報告（案）は本紙記載の通りです。

また、本年度は、本校の同窓生であり、全国各所で音楽活動（ピアノ）を行つております。村上夢子様と友人のヴァイオリニスト畠中順子様をお迎えし、楽しいひと時をと考へて



第25号

平成23年7月1日発行

【編集・発行】

〒426-8577

藤枝市天王町1丁目7-1

静岡県立藤枝東高等学校同窓会

【同窓会】

電話／054-645-3527

FAX／054-645-3529

<同窓生数>24,036名

<在学生数> 921名

<職員数> 84名

【印刷】

〒426-0041

藤枝市高柳1丁目18-23

株式会社共立アイコム

電話／054-635-4651

新校長就任あいさつ
『力強い若者を育てるために
応援してください』



校長 鈴木富喜

未曾有の東日本大震災に見舞われ、復興の道筋どころか被害の全容さえも把握できないといった状況にあった4月1日、伝統ある藤枝東高校に着任いたしました。藤枝東高校のことを

東高校の精神であるといえましょう。次第です。新たな創造に真心をもつて挑戦していく生徒を育てていくこそが藤枝高校の精神であるといえましょう。は、「至誠一貫」との言葉に背筋を伸ばされずにはいらぬ心境になりました。校訓「至誠一貫」に「新興の意気を発揚せん」と添えた言葉は、今こそ必要な言葉であるように感じた次第です。新たな創造に真心をもつて挑戦していく生徒を育てていくことこそが藤枝高校の精神であるといえましょう。

東日本大震災の復興だけでなく、今の日本を取り巻く環境は、雇用情勢も含めて課題が山積みであります。日本人大学生の就職難が深刻化する一方で、外国人採用を増やす企業が相次いでいるという実態も報告されています。例えば、ある企業では新卒採用枠三千三百九十人のうち国内枠は二百九十九人、その二百九十九人の枠も外国人留学生を積極的に採用していくといいま

す。国内の就職が留学生に奪われていくと

何もわかつていない私にできることはまず

はその歴史を知ることと考え、校長室に入

り真っ先に手にしたのが「志太中学校学友

会誌」であり、生徒会誌「誠」でした。こ

うした時期だからこそ強く感じたのかもし

れませんが、初代校長である錦織先生が掲

げられた「至誠一貫、新興の意気を発揚せ

ん」との言葉に背筋を伸ばされずにはいら

ない心境になりました。校訓「至誠一貫」

いう現実であります。海外でビジネスを展開するためもありますが、日本の若者の力に疑問を感じているという意見も聞きました。「主体性」「コミュニケーション能力」「実行力」「創造性」など資質に欠けていると

先日、この地域の経済懇談会の方（本校の同窓生）が見えて、「この地域の高校生をベトナムに連れて行って短期間ではあるが研修させてあげたい。」「ベトナムの人達の勤勉さと決して諂ひない反骨精神を、この地域の高校生に学んでもらい、グローバルな社会に対応できる将来のリーダーに育つてほしい」という有難い話を伺いました。また、県立大学の薬学部では、本校生徒のために研究室での体験活動をさせていただいている。学問の面白さと厳しさを知つてもらおうという企画で、これも同窓生の御

名を超える同窓生の皆様に支えられて、藤枝東高校に着任し、感謝するとともにその責任の大きさを痛感するところであります。『力強い藤枝東高校生』を育てるために、

今後ともよろしくお願いいたします。

県高校総体サッカーで、東高は決勝に進出したが、静岡学園に0-2で敗れて4年ぶり13度目の全国総体出場を逃した。指揮を執ったのは、今春から監督に就任した吉野友三さん。全国行きに王手をかけながら、最後の戦いに敗れたとあって、OB監督は冬の全国選手権での巻き返しに照準を合わせて

東高は平成4年、全日本ユース(U-18)大会で初優勝を飾った。吉野新監督は当時2年生ながらセンターバックで活躍、その後に貢献した。同期生には山田暢久選手(浦和レッズ)らがいる。筑波大に進学し、磐田北掛川工を経て、4年前から体育教師として母校の教壇に立っている。もちろん、サッカーチームに関わり、4年間、コーチを務めてきた。

監督の座に就いたのは今春だが、冬の新人戦から実質的に采配を振るった。その新戦いに、最新の情報を常に掲載しています。



サッカーチーム新監督 吉野友三さん (67回生)

23年度同窓生交流会のお知らせ

本年度は、同窓生全員を対象に開催を致しますので、是非お出かけ下さい。

なお、当日事前ば静岡支部総会を午後2時から開催いたします。

<23年度同窓生交流会開催のご案内>

開催日：平成23年8月20日（土）

午後3時（2時30分受付開始）

場所：静岡市葵区紺屋町 葵タワー4F
「グランディエール ブケトーカイ」

内容：1) 総会

（22年度決算、23年度予算・事業計画）

2) アトラクション
(ピアノヒビライオリンのタペ)

3) 懇親会

会費：7,000円（出席される方は、22年度維持費2,000円+会費7,000円を別添振込用紙にて事前にお振込みください。振込みをもって「出席」とさせていただきます。）

ご出席の振込みは、
8月10日までにお願いいたします。

静岡支部総会を、総会に先立ち開催いたします。静岡・清水在住または勤務をされている方は是非ご出席ください。場所は、上記場所と同様葵タワー4Fです。

会費2,000円は当日会場にてお支払いください。

なお引き続き同窓生交流会の総会・懇親会にご出席される方には23年度維持費2,000円+会費7,000円を別途お振込み下さい。

詳しくは、事務局までお問い合わせください。
(電話：054-645-3527)

△二十三年度総会と
今後の活動について

本年度は、平成23年8月20日（土）、静岡市

葵タワー「グランディエール」ブケトーカイ

にて

△二十三年度総会と

今後の活動について

各委員会活動を報告します。

今年度決算書収入欄に記載の通り、皆様の

から、同窓会維持費の御協力をいたしま

す。事務局より厚くお礼申しあげます。

事務局より厚くお礼申しあげます。

事務局より厚くお礼申しあげます。